



México D.F., a 21 de octubre de 2008

**Carlos Hermosillo Goytortúa,
director general de la
Comisión Nacional de Cultura
Física y Deporte (CONADE).**

Entrevista concedida a los
medios de comunicación,
antes de la reunión con la
Comisión de Juventud y
Deporte.

PREGUNTA.- ¿El presupuesto del próximo año?

RESPUESTA.- El presupuesto para el próximo año lo está viendo Hacienda y directamente nuestra secretaria del sector, que es la SEP.

Nosotros quisiéramos, ya lo manifesté anteriormente, tener 2 mil millones de pesos para el deporte, pero es algo que tenemos que dejar a las instancias correspondientes, dejar que hagan su trabajo.

PREGUNTA.- ¿Cuáles son las necesidades?

RESPUESTA.- Hay muchas. En el deporte hay muchas necesidades. Yo diría que la capacitación y la actualización de entrenadores, los campamentos para deportistas, equipo multidisciplinario, contratación de nuevos entrenadores e infraestructura mucho más dirigida, si queremos lograr lo que nos proponemos.

Sabemos que podemos hacerlo (inaudible) los mejores resultados de la historia.

PREGUNTA.- Aquí, en la Cámara de Diputados y en el Senado vinieron los paraolímpicos a pedir más recursos, a que se homologaran igual que con los olímpicos, ¿qué opina?

RESPUESTA.- Están homologados. Recibieron los mismos premios que los convencionales. Exactamente los mismos premios, en todos los sentidos.

PREGUNTA.- Y dicen que también las becas.

RESPUESTA.- Las becas no es cuestión de nosotros. Nosotros las subimos ya este año. Bueno, nosotros esperamos, ahora depende mucho del presupuesto y lo que se haga aquí.

PREGUNTA.- ¿Las decisiones se toman aquí?

RESPUESTA.- Entre más presupuesto tengamos mucho mejor atendidos podemos tener a los deportistas.

PREGUNTA.- Carlos. Ahorita comentaban en su comparecencia los diputados y Felipe Muñoz, que ya Codeme se ha quedado muy rezagada, que ya llegaría el momento de desaparecerla, ¿tú qué opinas?

RESPUESTA.- Yo no sería tan drástico para hablar de desaparecerla, de por sí, una asociación civil es difícil de desaparecer, pero sí podemos acotarla lo más posible.

Me refiero a que tenga menos injerencia en los procesos administrativos, que ya los tenemos nosotros, y que nada más tengan alguna injerencia en capacitación y actualización de administrativos y de entrenadores.

PREGUNTA.- ¿Decía Felipe que él siente que ya cumplió su ciclo?

RESPUESTA.- Sí, ya cumplió su ciclo desde hace mucho.

Muchas Gracias.

---o0o---